



Pièces	5 Pièces
Superficie	151 m²
Référence	83616215
Prix	2 100 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Artois/friedland - vues dégagées - renové - lumineux dans l'une des rues les plus recherchées du 8ème arrondissement, aux 4ème et 5ème étages par ascenseur d'un immeuble de standing, sécurisé et parfaitement entretenu, le groupe vaneau vous propose ce magnifique duplex traversant avec vues dégagées sur rue et cour, calme et baigné de lumière. Il se compose au premier niveau d'une entrée, un vaste séjour de 57m², une cuisine dînatoire luxueusement équipée, une buanderie, des toilettes invités. Un élégant escalier vous accompagne au second niveau comprenant deux chambres avec rangements, une salle ...

Artois/friedland - unobstructed views - renovated - bright in one of the most sought-after streets in the 8th arrondissement, on the 4th and 5th floors with an elevator in a prestigious, secure, and impeccably maintained building, the vaneau group offers you this magnificent duplex with unobstructed views of the street and courtyard, quiet and bathed in light. On the first level, it consists of an entrance, a spacious 57m² living room, a luxuriously equipped dining kitchen, a laundry room, and guest toilets. An elegant staircase takes you to the second level comprising two bedrooms with ...

AGENCE VANEAU SAINT-HONORE

111 rue du Faubourg Saint honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

